



STADTSCHÜLER\*INNENRAT  
WIESBADEN



## **Stadtschüler\*innenrat Wiesbaden**

Interessenvertretung der  
Wiesbadener Schülerinnen und  
Schüler

Schillerplatz 1-2  
65185 Wiesbaden  
Raum S206

Telefon: 0151 55904355  
Mail: [info@ssr-wiesbaden.de](mailto:info@ssr-wiesbaden.de)

Wiesbaden, 18. März 2020

## **MITTEILUNG DES VORSTAND DES STADTSCHÜLER\*INNENRAT WIESBADEN**

An alle Delegierte des Stadtschüler\*innenrat,  
an alle Schulsprecher\*innen Wiesbadener Schulen,  
an alle Schülerinnen und Schüler der Stadt,

Die aktuelle Situation um das SARS-CoV-2 hat bereits zu vielen Unruhen weltweit und somit auch in Wiesbaden geführt. In Folge der Ausbreitung der COVID-19 Erkrankung hatte bereits am Freitag, den 13. März 2020, die hessische Landesregierung in Kooperation mit dem Hessischen Kultusministerium den Entschluss gefasst alle Schulen im gesamten Bundesland bis zum Ende der Osterferien (den 20. April 2020) von der regulären Unterrichtspflicht zu befreien. Alle Schülerinnen und Schüler, mit Ausnahme derer, die an den zentralen Abschlussprüfungen teilnehmen oder eine Notfallbetreuung benötigen, müssen ab Dienstag, den 17. März 2020 der Schule fernbleiben. Des Weiteren verbietet die hessische Landesregierung alle Großveranstaltungen sowie sämtliche Veranstaltungen im kleineren Sinne. Zudem werden für nicht vermeidbare

Sitzungen und Ähnliches strenge Infektionsschutzmaßnahmen vorgeschrieben, wie die Einhaltung eines ausreichenden Sicherheitsabstand zum Nächsten und der Anordnung auf gut durchlüfteten Räumen.

Unter all diesen Vorschriften ist es uns als Vorstand des Stadtschüler\*innenrat nicht möglich unsere bisherige Arbeit in diesem Format beizubehalten. Somit wären wir in der Arbeit der Vorstandssitzungen, der Arbeitskreise sowie der Landesschülervertretung stark eingeschränkt. Auch die Durchführung der geplanten Vollversammlung gegen Ende April muss dementsprechend auf ein weiteres verschoben werden. Dabei hoffen wir, dass eine vierte Vollversammlung vor Ende des Schuljahres in Betracht gezogen werden kann.

Doch wie wollen wir jetzt unsere Arbeit fortsetzen? Bis zum 30. April 2020 sind, vom geschäftsführenden Vorstand aus, alle anstehenden Vorstandssitzungen abgesagt. Auch die Treffen städtischen Arbeitsgruppen vonseiten der Stadtverordnetensitzungen, wie die AG Jugendbeteiligung, Schule&Kultur, Schulsanierung, Bürger-Beteiligung und Soziales, sowie sämtliche andere Termine fallen aus dem Kalender des Stadtschüler\*innenrat. Doch gleichzeitig soll die Arbeit des SSR nicht vernachlässigt werden. In Anbetracht dessen gibt es einige Punkte, um eine weitere Arbeit zu garantieren:

- Alle Arbeitskreise werden dazu aufgefordert im Zwei-Wochen-Takt (genauer gesagt zu den Sonntagen des 29. März, des 12. April und des 26. April) einen schriftlichen Bericht dem geschäftsführenden Vorstand einzureichen. Aus diesen werden, in Verbindung mit anderen Aspekten der Vorstandsarbeit, „Berichtsprotokolle“ angefertigt, welche auf direktem Weg der WhatsApp-Gruppe sowie der Webseite zu entnehmen sind.
- Diskussionsrunden der Vorstandssitzungen sowie der Arbeitskreise sollen künftig über spezielle Kommunikationsplattformen, wie Discord, Microsoft-Teams, Skype oder Ähnliches, laufen (eine genaue Ausarbeitung erfolgt).
- In Anbetracht auf die aktuelle Situation der SSR-Vollversammlung können alle Mitglieder der Schülervertretung Wiesbadens den Vorstand per E-Mail ([info@ssr-wiesbaden.de](mailto:info@ssr-wiesbaden.de)), über Instagram ([@ssrwiesbaden](https://www.instagram.com/ssrwiesbaden)), über WhatsApp (per Direktnachricht oder in der Gruppe) sowie telefonisch kontaktieren.

Uns ist mit diesen Aspekten wichtig in ständigen Kontakt mit euch SSR-Delegierten, Schulsprecher\*innen und Schüler\*innen zu bleiben. Wir bemühen uns hierbei auch über unsere Webseite sowie Instagram aktuelle Informationen zum „Coronavirus“ im Anbetracht auf Wiesbadens Schulen bereitzustellen.

Selbst verständlich stehen wir Euch bei Rückfragen jederzeit zur Verfügung. Wir hoffen, dass sich die Situation in absehbarer Zeit beruhigt und wir zu unserem alten System zurückfinden können. Bleibt gesund.

Mit freundlichen Grüßen,

**Joshua Laubinger**

Stadtschulsprecher Wiesbaden

Vorsitz des Stadtschüler\*innenrat Wiesbaden